

Fuente: Radio Rebelde

Fecha: 04 de octubre de 2011

Título: Aumenta en Cuba lactancia materna

Link: <http://www.radiorebelde.cu/noticia/aumenta-cuba-lactancia-materna-20111004/>

Aumenta en Cuba lactancia materna

2011.10.04 - 11:34:02 / web@radiorebelde.icrt.cu



La Habana, Cuba.- A 48,7 % se elevó el índice de mujeres cubanas que actualmente amamanta a sus hijos de manera exclusiva durante los primeros seis meses de vida, y luego complementan con alimentos hasta los dos años de edad.

Hace cinco años este índice de salud era de apenas un 26%, pero nos sentimos insatisfechos porque creemos posible alcanzar un 90-95 %, indicó la prensa el especialista en Neonatología Valter Martínez Corredera, coordinador del **Programa Nacional de Lactancia Materna y Bancos de Leche Humana**, del **Ministerio de Salud Pública**.

Reconoció el especialista que el incremento de ese indicador es resultado de un sostenido trabajo de orientación a la familia, fundamentalmente del equipo de salud que ofrece atención a las gestantes, y tuvo palabras de elogio por el apoyo que reciben de los medios de comunicación.

UNICEF, la agencia de Naciones Unidas que garantiza el cumplimiento de los

derechos de la infancia, asegura que la leche materna tiene un balance perfecto de los nutrientes y el agua que el bebé necesita para alcanzar un crecimiento y desarrollo adecuados, previene de múltiples enfermedades como las diarreicas y respiratorias, y posibilita incluso que un niño amamantado tenga un coeficiente de inteligencia superior.